

Beste Versicherungsblogs 2017 kommen von R+V, Sven Hennig und blau direkt - Insgesamt 42 Blogs untersucht/ Studie der TU Dresden im Auftrag des IT--Unternehmens 3m5./ Ehrung erstmals auf DKM

 assekuranz-info-portal.de/presse/versicherungen/2017/10/beste-versicherungsblogs-2017-kommen-von-rv-sven-hennig-und-blau-direkt-insgesamt-42-blogs-untersucht-studie-der-tu-dresden-im-auftrag-des-it-unternehmens-3m5-ehrung-erstmals-auf-dkm/

25.10.2017

Mit einem Abstand von fast doppelt so vielen Punkten zum Zweitplatzierten sicherte sich der Blog der blau direkt GmbH (blog.blaudirekt.de) in der erstmalig prämierten Kategorie der Fachblogs eindeutig den ersten Platz. Der haushohe Gewinn erklärt sich dabei vor allem durch die extrem hohe Interaktionsrate mit den Nutzern des Blogs, die über die Anzahl der Kommentare gemessen wurde, sowie durch seine überdurchschnittliche Vernetzung und Sichtbarkeit. Auch bei der fachlichen Qualität, die durch die Versicherungsexperten bewertet wird, liegt der blaudirekt-Blog auf Platz 1.

„Infos für die Gegenwart, Arbeiten für die Zukunft, das ist unser Leitmotiv in unserem Blog“, sagte Geschäftsführer Oliver Pradetto. „Wir nehmen in Kauf, Leute zu verprellen, da sie nicht hören wollen, was wir für die Wahrheit halten. Das ist der Preis, den wir zahlen, um unsere Partner auf dem Weg in die digitale Zukunft nicht nur mitzunehmen, sondern auch anzutreiben.“

Pressekontakt:

Anne Schneider

Telefon: 0351--45252--22

E-Mail: anne.schneider@3m5.de

Unternehmen

3m5

Loschwitzer Str. 37

01309 Dresden

Internet: www.3m5.de

Über 3m5

Seit mehr als 20 Jahren begleitet 3m5. Unternehmen bei der Digitalisierung und zählt heute zu den Technologieführern im Bereich der Digitalen Wirtschaft. Die Spezialgebiete der "Webengineers" sind eCMS-Systeme, mobile Anwendungen, eCommerce und Social Media. Im breit aufgestellten Kundenkreis finden sich zahlreiche Weltmarktführer und große Handelsmarken aus verschiedenen Branchen - darunter Allianz, ZDF, Ravensburger, Gardena, BASF, Maggi, Vodafone, Commerzbank, Puma und Infineon. 3m5. wurde 1997 von zwei Studenten in Dresden gegründet, wo sich heute auch der Hauptsitz der Firma befindet. Weitere Standorte sind München und Palo Alto (USA). 3m5. richtet den TYPO3 Kongress in München aus und untersucht gemeinsam mit der TU Dresden die Bloggerszene der deutschen Versicherungsbranche. Im Jahr 2016 verzeichnete die Firma wie in den Vorjahren ein Wachstum von 20 Prozent.